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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １７ 

令和４年 ２月１６日 

午前・午後 ２時４５分    

議会名 令和 ４ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新型コロナウイルス感染

症自宅療養者支援について 

（１）新型コロナウイルス感

染症による自宅療養者等

の状況について 

 

（２）栃木県と佐野市間で交

わされた「新型コロナウ

イルス感染症自宅療養者

等に関する個人情報の提

供に関する覚書」締結に

ついて 

 

 

 

 

（３）栃木県安足福祉センタ

ーへの職員派遣について 

 

 

 

 

 

 

①昨年９月～今年 2月末までの入院者数や本市の自

宅療養者数等の推移を伺います。 

 

 

①覚書締結までの経緯、概要について伺います。 

②覚書締結による生活支援の内容について伺いま

す。 

③覚書締結による自宅療養者に対する生活支援の効

果（ハンドブック送付件数等）について伺います。 

④覚書締結による自宅療養者に対する災害時におけ

る支援の内容、想定される効果について伺います。 

⑤生活支援の現状課題や他市町（圏域）と比較等、

さらなる支援に向け考慮したい点を伺います。 

 

①現在の栃木県安足福祉センターへの職員派遣状況

を伺います。 

②市職員を保健所へ派遣する協定内容等には変更は

あったのでしょうか。 
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２．佐野市の公共交通につい     

て 

（１）市内在住高校生の通学

交通環境について 

 

 

（２）市西部・北西部地区から

の足利市の公立高校への

通学交通環境について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）佐野足利間の地域間 

広域交通について 

 

 

①佐野市在住高校生の通学状況（通学手段・市内外

の別）について伺います。 

②①の市外高校への進学生徒数の推移を伺います。 

 

①生活路線バス足利線の利用状況について伺いま

す。 

②赤見中学校区・あそ野義務教育学校区の高校生に

は足利方面への長距離の自転車通学や毎日の保護者

送迎など厳しい通学環境の生徒がおります。現足利

線の活用促進と新たな路線の整備が必要と考えま

す。見解を伺います。 

③さらなる通学環境の充実を図るべく、潜在的ニー

ズを捉えるための調査、情報取得が必要と考えま

す。どのようにお考えでしょうか。 

④現生活路線の保持が前提と考えます。バス通学利

用促進チラシなどの取り組みに効果があげられてい

ますが今後継続にはどのようにお考えでしょうか。 

 

①栃木県の足利佐野都市計画と本市の地域公共交通

計画から佐野足利間の広域交通ネットワークの将来

性についてどのようにお考えでしょうか。 

②佐野・足利間で公共交通の活性化、広域交通相互

連携に向けトップレベルでの協議の場が必要と考え

ます。どのようにお考えでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


